

2do Domingo De

Advento

7 De Diciembre De 2025



*Alabanza y Adoración..... "Tu Nombre (Navidad)"
"Oh, Ven Y Nace De Nuevo"

Bienvenida E Invocación..... Jim Loeffler

Preludio..... "Oh, Pequeño Pueblo De Belén"..... Linda Morey

Oración..... Sue Tiegs

Lectura de Adviento (Isaías 11:6)

Los Niños Hablan..... Steve Pitonyak

*Culto..... "Gloria (Que Haya Paz)"

Lectura Del Antiguo Testamento (1 Samuel 3:1-11)..... Chris Pitonyak

Música Especial..... "Lejos En Un Pesebre"..... Morgan Stranahan & Linda Morey

Ofrenda/Ofrenda..... "Belén Mañana"..... Linda Morey

*Doxología/Bendición De Los Dones

*Himno #230..... "Oh, Pequeño Pueblo De Belén"

Lectura del Nuevo Testamento (Lucas 1:26-38)

Mensaje **Momentos Santos: Estar Disponible**

* Comunión..... "¿Qué Fiesta Del Amor?"

*Respondiendo Al Amor de Dios..... "Él Ha Hecho Grandes Cosas"

*Bendición/Bendición

*Salir de la Canción..... "Santo Es El Señor"

*Por favor permanezca de pie.

Reverendo J. Tim Hoover

Celula: 814-553-0097 | Oficina: 814-899-5962

Correo Electrónico: revthoover@gmail.com



Escuela Dominical De Preescolar A Cuarto Grado

En la lección de este domingo, para alumnos de preescolar a cuarto grado, titulada "La promesa de Dios de antaño", aprenderemos que Jesús es el Salvador prometido por Dios. Nos centraremos en Lucas 2:1-20.

Reunión del Consejo Administrativo

Organizaremos una reunión improvisada del Consejo Administrativo el 14 de diciembre, inmediatamente después del culto. Esta reunión se realizará para votar y aprobar un gasto de \$7,300.00 para mejoras en las oficinas. La reunión está abierta a todos los miembros que deseen asistir. Si tienen alguna pregunta, por favor, diríjanla al pastor Tim.

Ducha De Tarjeta De Navidad

Organizaremos una fiesta de tarjetas navideñas para Carol y Ken Slocum. Su dirección es: The Gardens of Statesville, 2147 Davie Ave., Statesville, NC 28625. Si tiene alguna pregunta, por favor, contacte con Sue Tiegs.

Árbol Cariñoso

Habrá un pequeño árbol en el nártex decorado con nombres, edades y sugerencias de regalos del banco de alimentos Ella Cochran. Si se siente inspirado a ayudar a quienes tienen dificultades en nuestra comunidad, por favor, tome una etiqueta, compre y envuelva un regalo de \$20. Luego, devuélvalo al árbol antes del 14 de diciembre. Recuerde colocar la etiqueta en su regalo para que sepamos a quién dárselo. ¿Preguntas? Por favor, hable con Mary Kobylinski. Muchas gracias a todos por su continuo apoyo al banco de alimentos.

Sus Luces Brillantes De Navidad

Hay dos próximos eventos de "Sus Luces Brillantes". El 10 de diciembre se llevarán a cabo en el Hogar de Ancianos Parkside Elmwood. Y el 16 de diciembre se llevarán a cabo en el Hogar de Ancianos Walnut Creek. Si desea participar, llame a Phil Askins (814-823-3655). Se necesitan cantantes e instrumentistas. Cantarán canciones y entregarán regalos y fotos a los residentes. Los eventos comienzan a las 6:30 p. m., por favor, llegue antes de las 6:00 p. m.



El Viaje De Dustin

SHUMY se unirá a una colecta de juguetes para las familias de EUMA en el Refugio esta Navidad. Nos uniremos a la Colecta de Dustin, una colecta anual de juguetes que nuestro querido Dustin Sutter inició hace 13 años. Estamos recolectando juguetes nuevos, sin envolver, para niños de todas las edades, desde bebés hasta adolescentes. Los juguetes se donarán al Refugio, se desenvolverán y las familias sin hogar que se alojan allí los elegirán y los envolverán para sus hijos. Es una oportunidad maravillosa para todos nosotros, que tenemos tanto que aportar estas fiestas a las familias que no tienen nada. Tendremos una caja para recolectar juguetes en el Nártex. Pueden dejarlos en cualquier momento a partir de este domingo, 23 de noviembre, hasta el 15 de diciembre. No duden en compartir la noticia de esta colecta con sus amigos del trabajo, la escuela y donde quieran. ¡Gracias!

Intercambio De Galletas W.o.W.

Las Mujeres de Adoración organizan un Intercambio de Galletas esta Navidad. Si quieres participar, inscríbete en la mesa W.o.W. del Nártex.

Recaudación De Fondos Misionera De La República Dominicana

¡Nuestro equipo misionero regresa a la República Dominicana en enero! Para recaudar los fondos necesarios, están vendiendo camisetas. Tenemos tallas desde la S hasta la 3XL. La camiseta tiene un logotipo en el bolsillo y el versículo de 1 Juan 4:19 en la espalda. Si desea encargar una de estas camisetas personalizadas, contacte con Sue Tiegs o Victoria Brady.

Noche De Adoración Y Oración

Nuestros jóvenes adultos organizarán una Noche de Adoración y Oración aquí en la iglesia el 29 de diciembre a las 6:30 p. m. Este servicio está siendo planificado y dirigido por nuestros miembros universitarios. Si te interesa asistir, ¡anímate! Este evento es para todas las edades y etapas de la vida. Ven y experimenta a Jesús con nosotros. Si tienes alguna pregunta sobre este evento, habla con Sue Tiegs o Victoria Brady.





Comunión

7 De Diciembre De 2025

El Señor esté con ustedes,

Y también con ustedes.

Eleven sus corazones.

Los elevamos al Señor.

Demos gracias al Señor nuestro Dios.

Es justo darle gracias y alabanza.

Es justo, bueno y gozoso, siempre y en todo lugar darte gracias, Padre Todopoderoso, Creador del cielo y de la tierra. Dios de Abraham y Sara, Dios de Miriam y Moisés, Dios de Josué y Débora, Dios de Rut y David, Dios de los sacerdotes y profetas, Dios de María y José, Dios de los apóstoles y mártires, Dios de nuestras madres y padres, Dios de nuestros hijos de generación en generación.

Y así, con tu pueblo en la tierra y toda la compañía del cielo alabamos tu nombre y nos unimos a su himno interminable:

Santo, santo, santo Señor, Dios de poder y fuerza, llenos están el cielo y la tierra de tu gloria. ¡Hosanna en las alturas! Bendito el que viene en el nombre del Señor. ¡Hosanna en las alturas!

Santo eres, y bendito tu Hijo Jesucristo, a quien enviaste en la plenitud de los tiempos para ser luz de las naciones.

Dispersas a los soberbios en la imaginación de sus corazones y tienes misericordia de quienes te temen de generación en generación. Derribas a los poderosos de sus tronos y exaltas a los humildes. A los hambrientos los colmas de bienes y a los ricos los despides con las manos vacías. Tu propio Hijo vino entre nosotros como siervo, para ser Emmanuel, tu presencia con nosotros.

Se humilló en obediencia a tu voluntad y aceptó voluntariamente la muerte en cruz.

Por el bautismo de tu sufrimiento, muerte y resurrección diste a luz a tu Iglesia, nos liberaste de la esclavitud del pecado y de la muerte, y creaste con nosotros un nuevo convento por el agua y el Espíritu.

La noche en que se entregó por nosotros, tomó pan, te dio gracias, lo partió, lo dio a sus discípulos y dijo: «Tomen, coman; esto es mi cuerpo que se entrega por ustedes. Hagan esto en memoria mía».

Al terminar la cena, tomó la copa, te dio gracias, la dio a sus discípulos y dijo: «Beban de ella todos ustedes; esta es mi sangre de la nueva alianza, derramada por ustedes y por muchos para el perdón de los pecados. Hagan esto, cada vez que la beban, en memoria mía».

Así pues, en memoria de estas poderosas obras tuyas en Jesucristo, nos ofrecemos a nosotros mismos en alabanza y acción de gracias como sacrificio santo y vivo, en unión con la ofrenda de Cristo por nosotros, mientras proclamamos el misterio de la fe.

Cristo ha muerto; Cristo ha resucitado; Cristo vendrá otra vez.

Derrama tu Espíritu Santo sobre nosotros, aquí reunidos, y sobre estos dones de pan y vino. Haz que sean para nosotros el Cuerpo y la Sangre de Cristo, para que seamos para el mundo el Cuerpo de Cristo, redimidos por su sangre.

Por tu Espíritu, haznos uno con Cristo, y entre nosotros, y uno en el ministerio para todo el mundo, hasta que Cristo venga en la victoria final y festejemos en su banquete celestial.

Por tu Hijo Jesucristo, con el Espíritu Santo en tu santa Iglesia, todo honor y gloria son tuyos, Padre todopoderoso por los siglos de los siglos.

Amén.